
Consiglio Comunale

Mozione a prima firma della consigliera Sorrentino modificata e approvata alla unanimità durante la
seduta del Consiglio comunale del 18/04/2023

Oggetto:  mozione  collegata  all’interpellanza  “accesso  ai  diversamente  abili  allo  Stadio  D.A.
Maradona per assistere agli incontri dal vivo” prot. n. PG/2023/317986 del 13/04/23

Premesso che
• in data odierna è stata discussa l’interpellanza in oggetto come previsto dall’art. 53 comma 6

del regolamento per il funzionamento del consiglio comunale;
• con nota PG/2023/326811 del 17/04/2023 l’Assessore allo Sport trasmette alla sottoscritta

alcune  delle  risposte  ai  quesiti  posti  nell’interpellanza,  replicate  in  aula  durante  la
discussione;

• la  sottoscritta  riguardo  l’“accesso  ai  diversamente  abili  allo  Stadio  D.A.  Maradona  per
assistere  agli  incontri  dal  vivo”,  ritiene  utile  trasformare  l’interpellanza  presentata  in
mozione;

• come  specificato  nella  interpellanza  la  “FIGC,  tra  i  criteri  infrastrutturali  e  norme
programmatiche per il campionato 2022/2023, stabilisce che “lo stadio deve avere accessi
dedicati per le persone disabili e i loro accompagnatori. Le persone con disabilità devono
avere servizi igienici dedicati  e punti  di ristorazione situati  in prossimità dei settori  loro
assegnati.”;

• a “partire dall’ottenimento della Licenza Nazionale per la stagione sportiva 2023/2024, in
attuazione del D.M. 236/1989, i posti dedicati agli spettatori disabili devono essere coperti e
in ragione di 2 ogni 400 posti. Accanto a tali posti devono essere previsti, in eguale misura, i
posti per gli accompagnatori. Dovranno essere previsti specifici posti per spettatori disabili
nel settore ospiti.”;

• nella convenzione vigente, sottoscritta con il  “S.S. Calcio Napoli” nell’ottobre del 2019,
sembrerebbe  che  “Sono,  invece,  a  carico  del  Concessionario  gli  oneri  derivanti
dall’adeguamento alle normative dettate da organismi sportivi nazionali ed internazionali.”;

• l’adeguamento attuato dalla giunta prevede invece uno stanziamento nel bilancio comunale;
tanto premesso, anche in considerazione delle premesse della interpellanza presentata:

IMPEGNA
il Sindaco e la Giunta comunale

• a valutare se  la  S.S.C.N.  ha rispettato e  avviato attività  per  l’adeguamento dello  Stadio

Diego  Armando  Maradona  alle  normative  dettate  dagli  organismi  sportivi  nazionali  ed

internazionali;
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• a verificare se la S.S.C.N. abbia proceduto a valutare il rispetto della normativa nazionale

riguardo l’acceso e la sicurezza dei diversamente abili nell’impianto sportivo;

• a sollecitare la Società Calcio Napoli a rendere certa, più agevole e trasparente la procedura

prevista;

• relativamente ai 56 posti già disponibili, invitare la S.S.C.N. a trovare soluzione e risolvere

celermente le criticità riguardo alla visibilità degli eventi sportivi da parte dei diversamente

abili, tenuto conto della proposta avanzata nell’interpellanza;

• in attesa dell’adeguamento annunciato nei distinti, riservare dei posti ai deambulanti nelle

curve inferiori già provviste di bagni idonei;
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